



Bessere Gemeindepolitik - mit deiner Stimme geht's!

Dass eine Monokultur auf Dauer schädlich ist, ist inzwischen unbestritten. Das trifft aber auch auf die politische Kultur in unserer Gemeinde zu, wo seit Jahrzehnten nur eine Partei das Sagen hat. Kritische Anmerkungen bzw. Gegenargumente werden aufgrund der Mehrheitsverhältnisse weggewischt, sodass es egal ist, ob man dagegen stimmt oder nicht.

Wir vom Team Anzbach der SPÖ wollen beweisen, dass Gemeindepolitik auch anders möglich ist: einfühlend und wertschätzend im Umgang mit den Bürgern, Anregungen aufgreifend, offen und transparent und auf die wichtigen Lebensbereiche der Menschen fokussiert. Was meinen wir konkret damit? Wir haben uns vier wichtige Bereiche vorgenommen, in denen wir unsere Vorstellungen einbringen wollen.

Kinder und Jugend

Die Kinderbetreuung in Maria Anzbach ist bei weitem nicht optimal. Es braucht mehr Plätze in der Kleinstkinderbetreuung und längere Betreuungszeiten in den vorhandenen Einrichtungen, sodass auch ganztagsbeschäftigte Eltern ihre Kinder ohne Mega-Stress persönlich abholen können. Die „zwangsweise“ Zuteilung von Kindern in einen Kindergarten muss einer freiwilligen Wahl des Kindergartens durch die Eltern weichen. Die jahrelange, von uns immer wieder erhobene Forderung nach einem Jugendzentrum muss endlich verwirklicht werden. Bisher wurde nur verhindert und geredet. Wir wollen endlich Taten sehen.

Gesundheitsversorgung

Maria Anzbach rühmt sich für seine gute ärztliche Versorgung, doch der Großteil der Ärzte sind Wahlärzte und privat zu bezahlen. Die Rückvergütungen durch die Kassen sind zum Teil lächerlich gering. Wir fordern eine Initiative zur Ansiedelung von Kassenärzten, denn die ärztliche Versorgung in unserer Gemeinde darf keine Frage des Geldbeutels sein!

Zugverbindungen und Autoverkehr

Wir – das Team Anzbach der SPÖ – haben schon vor Inkrafttreten des neuen Fahrplans darauf hingewiesen, dass es am Abend zu großen Lücken

in der Verbindung von Wien zu uns kommen wird. Dies wurde von allen Beteiligten ignoriert. Erst ab 1.9.2025 wird die S50 ab 22:26 Uhr von Wien West nach Neulengbach verlängert. Die Züge um 20:26 und 21:26 Uhr enden weiterhin in Eichgraben-Altengbach, sodass der Studentakt zwischen 19:53 und 21:53 Uhr bleibt. Das Versprechen der Bürgermeisterin von 2020, dass die Haltestellen Hofstatt und Unter-Oberndorf bis mindestens 2025 erhalten bleiben, hat sich natürlich auch nicht bewahrheitet.

Wir wollen vor allem Pendlern das Leben erleichtern und eine Fahrplangestaltung erreichen, die den Ansprüchen unserer Bürger entgegenkommt. Unsere Forderung nach einer Tempo 30 Zone auf allen gefahrenträchtigen Straßen in unserer Gemeinde blieb bis heute ebenfalls unbehandelt. Wir sind nach wie vor der Meinung, dass dies viel zur Sicherheit und besseren Lebensqualität beitragen würde und werden auch in diesem Punkt nicht lockerlassen.

Gegen Altersdiskriminierung

Unsere Seniorinnen und Senioren, die viele Jahre ihre Leistungen erbracht haben, haben ein Recht darauf, dass man auf ihre Bedürfnisse Rücksicht nimmt. Nur wenige von ihnen sind computer-fit. Es kann und darf nicht sein, dass alles nur noch „digital“



möglich ist und ältere Menschen von Informationen, Anträgen, Förderungen und Zuschüssen ausgeschlossen werden.

Bezeichnend übrigens für den Stellenwert, den Sozialfragen in unserer Gemeinde bisher haben, ist die Tatsache, dass der „Sozialausschuss“ außer der konstituierenden Sitzung im Jahr 2020 kein weiteres Mal getagt hat...

Wir, das SPÖ-Team mit Franz Ille an der Spitze, wollen zur Verbesserung der Lebensumstände in unserer schönen Marktgemeinde beitragen.

- ▶ Wir wollen mehr Transparenz und Eingebundenheit bei allen Entscheidungen der Gemeindeführung.
- ▶ Wir wollen gemeinsam mit den anderen Parteien ein wirksames Gegengewicht gegen die Alleinherrschaft der ÖVP sein.
- ▶ Wir wollen, dass unsere Anliegen (siehe oben) endlich verwirklicht werden.

Gehen Sie gemeinsam ein Stück des Weges mit uns und stimmen Sie für die Vielfalt und gegen die Allmacht einer Partei!

Daher am 26. Jänner 2025 –

Liste 3  Team Anzbach - SPÖ

Unser Team für Anzbach

Dass man in unserer Gemeinde Politik auch anders machen kann, dafür steht Franz Ille und sein Team Anzbach der SPÖ, das wir Ihnen nachfolgend gerne vorstellen möchten:



1: Ing. Mag. Franz Karl Ille

Geb. 1955, Mathematiker, Physiker und Nachrichtentechniker (Beamter i.R.), seit 2018 im Gemeinderat, zuletzt Vorsitzender des Prüfungsausschusses; Hobbies: Musik, Licht- und Tontechnik. **Mein größtes Anliegen: Maria Anzbach lebenswert erhalten und zukunftsorientiert gestalten!**



2: Heinz Horn

Geb. 1966, Chemie-Laborant, Projekt Manager; seit 2 Jahren im Gemeinderat, Hobbies: Fußball und Golf; Spezialgebiete: Soziales und Sport.

Mein größtes Anliegen: eine vernünftige gemeinsame ergebnisorientierte Zusammenarbeit im Gemeinderat.

**Aktuelle Informationen
finden Sie auch auf unserer
Homepage
www.anzbach-spo.e.at**



3: Barbara Hagenow

Geb.: 1976, Angestellte; Spezialgebiete: Immobilien und Natur; Hobbies: Yoga, Laufen, Garten, Musik; **Mein größtes Anliegen: Nachhaltiges und leistbares Bauen und Wohnen im Einklang mit der Natur.**



4: Josef Mayer

Geb.: 1956, ÖBB-Pensionist, ehem. Landesvorsitzender der Pensionisten in der Gewerkschaft Vida und stv. Bundesvorsitzender; über 40 Jahre Hausvertrauensmann der Wohnhausanlage Purkersdorferstraße; Volkshilfe-Sozialombudsmann. Hobby: Computer; **Mein größtes Anliegen: Unterstützung von Seniorinnen und Senioren.**



5: Ing. Wolfgang Fabcicz

Geb.: 1955, Pensionist, Leiter der 1. Solarbaugruppe in Maria Anzbach, technischer Consultant, Hobby: Mein Garten; Spezialgebiet: EDV; **Mein größtes Anliegen: Respektvoller Umgang mit den Bürgern.**



6: Dagmar Ille

Geb.: 1967, Kunst- und Kulturvermittlerin; Hobbies: Lesen, Basteln, Reisen und Musik; Spezialgebiete: Kunst & Kultur, Workshops mit Kindern; **Mein größtes Anliegen: Gemeinsam die Gemeinde verbessern, ohne Hetze und ohne Neid auf andere.**



7: Matthias Schwand

Geb.: 1973, Diplomierter Intensiv-Krankenpfleger, Hobbies: Geschichte, American Football. Spezialgebiet: Krankenpflege; **Meine größten Anliegen: Gesundheitsversorgung und Mobilität.**

ELEKTROANLAGEN

RITZENGRUBER

Installationen, Störungsbehebung,
Alarmanlagen, ANLAGENÜBERPRÜFUNGEN



Elektroanlagen Ritzengruber GmbH
Alte Landstraße 1, 3034 Maria-Anzbach
Telefon: 02772/52497

www.ritzengruber.at
E-Mail: office@ritzengruber.at